

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DESDE MADRID

Dime de qué alardeas

Hay en España una minoría sectaria, oscura, brutalmente lógica, que en nombre de sus negaciones, de sus dudas, se opone a que los católicos ejerzcan sus derechos personales y ciudadanos, atormentando sus creencias y sus sentimientos.

El viernes, 27 Junio celebró la Iglesia y celebramos los católicos la festividad del Sagrado Corazón de Jesús. Y aquí, y en provincias, muchos, muchísimos creyentes colgamos los balcones de nuestras casas y colocamos en ellos emblemas y alegorías atañentes a tan excelente devoción.

La del délfico Corazón es, ante todo y sobre todo, fiesta de amor y de reparación, aunque, si bien se mira, reparar es amar; porque desagrávamos al buen Jesús por quienes le agravia, le amamos por los desgraciados que le aborrecen, le ofendamos nuestra sumisión por los que le peralguen y se la rebelan; clamamos porque caiga sobre nosotros por los que reproducen el grito de la plebe delcida: «No queremos que Ese reine sobre nosotros».

Pues porque sentimos y hacemos, esto unas plumas familiarizadas con el plebeytismo y la ordinariez nos han llamado cencillos, esto es, toscos, rústicos, groseros, inciviles.

Claro es, que, por donde quiera que se mire no se hallará al sombra siquiera de lo rústico, de lo grosero y de lo incivil en la exteriorización de los sentimientos religiosos. Nada hay más humano que esto. El hombre es naturalmente religioso. Y el hombre niega y contradice su condición de tal, en la medida en que se aparta del espiritualismo. El polo opuesto de la espiritualidad, es la bestialidad. Y dentro de la bestialidad, viven muy a su gusto lo grosero, lo rústico y lo incivil; los que maltratan bellacamente a los católicos.

Y adviértase que los que así proceden son los que un día y otro también alardean de tolerantes; no ya de tolerantes para con las personas que militan en campos opuestos y piden ideas contrarias a las suyas, que en ello están todos, sino para con las ideas mismas.

En la edad procederían con lógica aleado tolerantes con personas e ideas los que dudan o los que no creen; los que dudan, porque no saben si la verdad es patrimonio de sus ideas o de las contrarias y en tal caso la duda impone la abstención y ésta la tolerancia. Y los que no creen, los que no tienen por cierto ninguna principio religioso ni moral y toda su filosofía la reducen al anhelo de coger las flores antes de que se marchiten, de comer, beber y triunfar, hoy, por que mañana han de morir, esos tales, son brutalmente lógicos, dando muestra de salvaje intolerancia. En cambio ¿quién podrá calificar de lógica la actitud del creyente negándose a contemporar con las ideas que tiene por falsas, por perturbadoras y por corruptoras?

Pues he ahí a nuestros excepcionales, incrédulos y otros indignándose contra los católicos que no ocultan sus creencias y sentimientos religiosos sino que se honran manifestándolo a la luz del día.

Ya no es que el amor no es amado. Es más aún: que el amor es

injurado, vilipendiado, perseguido y calumniado. Se encolerizan contra quienes todo caridad, y se irritan contra los que sienten en sus almas y en sus corazones un reflejo siquiera de la infinita caridad del Corazón de Jesús.

Pues por este aspecto del problema imaginémoslo que sería una España influida por tales gentes: El despotismo haría oír constantemente su voz y el látigo de la tiranía restallaría en los aires. Pero no; sem jante hipótesis la rechazamos en absoluto; sobrarían brazos en España para ahogar esas voces en las gargantas de los despoetas y para arrancar el látigo de las manos de la tiranía y cruzar con él el rostro de quien lo empuñara.

Los católicos españoles irían al martirio, pero a la servidumbre y a la abyección que supondría el tolerancia, jamás.

Miguel PEÑAFLORES.

Los alumnos de Infantería de Marina

Ayer llegaron a esta Ciudad, procedentes de Granada, en viaje de prácticas, los alumnos de la Academia de Infantería de Marina. Los acompañan el Comandante Profesor don Manuel Díaz Sutil y de Busillo y el Teniente Ayudante Profesor, don Pedro Muñoz. Entre estos alumnos figuran nuestros paisanos los distinguidos jóvenes don Arturo Hernández, don Ramón García Raéz, don Valentín Ariza, don Isidoro Fernández, don Francisco Martínez de Galinsoga y don Miguel López Vera.

Visitarán los establecimientos militares y desde aquí marcharán con licencia.

Esta mañana estuvieron en el cuartel de Infantería de Marina, visitándolo detenidamente, y después han sido obsequiados en el Cuartel de Banderas.

En el Conservatorio

Concursos de Premios y Ejercicio Escolar

El próximo domingo, a las 11 de la mañana, se verificarán los Ejercicios públicos del Concurso para Premios de los alumnos que han obtenido nota de Sobresaliente en Piano.

A las 4 de la tarde, se celebrará en el Salón de Actos de este Centro un Ejercicio Escolar de ltu de Curso.

Los alumnos de Piano y Viola ejecutarán escogidas piezas de Granados, Albéniz, Suppe, Manen, Weber, Chopin, Schubert, Mozart y Beethoven; los de Canto, selectos números de Nin, Alvarez y Guerrero, y los de Declamación escogidas escenas del Teatro Español.

También ejecutarán ejercicios los alumnos de Egrima.

Adquiera Vd,
ALTAVOZ PHILIPS
Características admirables
CASAU, MAYOR 13

Conferencia de la tarde

Disposiciones de la Gaceta

Madrid.—La Gaceta de hoy dispone que en lo sucesivo y salvando las concesiones hechas hasta la fecha, solamente se emitirán los timbres de Correos y Telégrafos que, previa la aprobación de los modelos, ejecute la Fábrica de la Moneda y Timbre.

—También publica una disposición para que se interese de toda la Banca operante en España, inscrita o no inscrita en la Comisaría nacional y del extranjero que remita y presente declaración jurada en que se exprese el importe total de las operaciones en monedas pendientes de liquidación hasta la fecha actual.

Disposiciones de Ejército

Madrid.—El Diario Oficial del Ministerio del Ejército dispone que se convoque entre capitanes y tenientes médicos oposiciones para el ingreso como alumnos en los cursos de especialidades médicas.

La querrela contra un juez de Madrid

Madrid.—En el Consejo Supremo se ha celebrado la vista sobre admisión de nueva querrela contra el Juez de Madrid señor Alvarez Rodríguez.

El fisco se adhirió a la petición del querellante.

La reforma de la segunda enseñanza

Madrid.—La Confederación Nacional Católica de Padres de Familia ha elevado al ministro de Instrucción Pública sus observaciones acerca del informe del Consejo de Instrucción y reitera sus conclusiones sobre las reformas de la Enseñanza que tiene depositadas en el Ministerio.

Aparte ha publicado una nota apoyando el dictamen sobre la segunda Enseñanza, en la que dice que el problema es de verdadera libertad y conviene que los padres actúen mediante sus organizaciones, pues si no serán arrollados sus derechos.

Romanones y Alhucemas se entrevistan

Madrid.—Han celebrado una extensa conferencia el conde de Romanones y el marqués de Alhucemas.

Este salió para Lourtizan.

Otro periódico católico

Barcelona.—Se realizan trabajos encaminados a la publicación de un periódico católico de la noche, escrito en catalán.

El Monopolio de petróleos

Madrid.—Según parece las economías introducidas en el personal empleado en el Monopolio de Petróleos, ascienden a dos millones de pesetas.

Próximo mitin de Melquiades

Madrid.—El próximo día 14 marchará Melquiades Alvarez a Oviedo, donde dará un mitin, bien en la capital o en Gijón.

Calástrofe en una mina

Berlin.—Los trabajos de salvamento que se efectúan en la mina próxima a Handesdorf, distrito de Neurod, se hacen con grandes dificultades a causa de las emanaciones de gas.

Anoche a las diez además de 67 cadáveres habíanse extraído con vida pero con graves síntomas de asfixia 50 mineros más.

A las dos de la madrugada seguían los trabajos de salvamento, intentándose extraer a otros 77 mineros que seguramente ya han muerto.

La vuelta ciclista a Francia

Pau.—Esta mañana se dió la salida a los 79 corredores que continúan la prueba de la vuelta ciclista a Francia.

Desórdenes en Egipto

El Cairo.—Ayer se organizó en Tantah una manifestación de protesta contra las medidas de represión tomadas por la policía con motivo de los incidentes que se produjeron en Mansurah.

La policía los disolvió con gran trabajo, resultando heridos 15 agentes.

La Confederación Europea

Paris.—Esta semana se esperan las respuestas de los gobiernos de Bélgica, Checoslovaquia, Yugoslavia, Hungría y Letonia al memorandum de Briand.

Parece ser que las respuestas son favorables y con la recibidas de España, Holanda e Italia permitirán la celebración de una próxima reunión en Ginebra donde se pueda tratar seriamente de la cuestión.

Proyecto de línea aérea

Zaragoza.—El Aero Club se propone gestionar el establecimiento de una línea regular aérea entre Pau y Zaragoza.

Los efectos de los terremotos

Montilla.—Han llegado el gobernador civil de la provincia y otras autoridades para inspeccionar los destrozos causados por el terremoto.

Se hallan en estado ruinoso 200 casas, de ellas 106 en la calle de Santa Brigida.

Se han agrietado el palacio de Medinaceli y algunas iglesias.

Se ha ordenado que los vecinos desalojen las viviendas, habiéndose pedido el envío de tiendas de campaña.

Desgracia en una mina

Bilbao.—En una mina de Abanto se desprendieron unos bloques de piedra, matando a Aquilino Pérez y lesionando a otros varios.

Servicio postal de Aviación

Cádiz.—Es esperado hoy un avión alemán con correspondencia que será recogida en un hidro y conducida a Canarias para en un buque transportarla a América.

Se cae de un árbol y se mata

Oviedo.—Estando cortando ramas de un árbol en el pueblo de Loperal se cayó al suelo Josefa Fernández, matándose.

Fiestas del Carmen

Programa de Festejos en honor a Nuestra Señora del Carmen

Día 14. De 10 a 12 de la noche, gran iluminación y concierto por la Banda de Infantería de Cartagena número 70.

Día 15. A las diez y media de la noche se quemará un bonito castillo de fuegos artificiales e iluminación.

Día 16. Por la mañana a las diez y media gran diana por la banda de Infantería número 70.

A las doce, reparto de pan a los pobres. A las ocho de la noche, solemne procesión en la que lucirá una bonita iluminación eléctrica el trono de Nuestra Señora del Carmen, la que recorrerá el itinerario siguiente: Calle del Carmen, Puerta de Murcia, Mayor, Ojuna, Aire, Plaza de Prefumo, Puerta de Miróia, Sagasta San Roque, Carmen a la parroquia.

De diez y media a doce y media iluminación y concierto por la referida banda.

Se ruega a los vecinos engalanar los balcones.

Las personas que deseen llevar velas en la procesión, las pueden adquirir al precio especial de 35 céntimos cada una en la sacristía de la parroquia, en la Casa Garacho y en el establecimiento de ultramarinos de don José Balesio calle del Carmen.—La Comisaría.